

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO
FECHA: 04/DICIEMBRE/2013

La economía latinoamericana evolucionó de manera estable en 2013: S&P

RICARDO VAZQUEZ: La economía latinoamericana evolucionó de manera estable en 2013 pero cerrará el año con un crecimiento muy por debajo de lo previsto inicialmente por la agencia Standard & Poor's, que atribuyó hoy ese freno a un peor desempeño de las dos principales economías de la región, es decir, de Brasil y de México.

Roberto Sifón-Arévalo, quien es el director de calificaciones para América Latina de esta calificadora, señaló: "la región se ha desenvuelto de manera relativamente estable a lo largo del año, pero en términos del Producto Interno Bruto esperamos que cierre 2013 en la parte baja de nuestras expectativas".

Durante una conferencia que dio hoy, el experto de Standard and Poor's atribuyó este freno en el conjunto de la región al hecho de que Brasil y México, las mayores economías de la región, rindieron por debajo de lo previsto durante la segunda mitad del año de manera significativa.

La agencia recordó que a comienzos de año esperaba que la economía mexicana creciera a un ritmo del 3 por ciento pero ahora prevé que cierre el año en torno al 1.5 por ciento.

Creo que este último pronóstico de crecer 1.5 por ciento en todo el año, faltando un trimestre por reportar nuestra economía y pensando en que en los nueve primeros meses crecimos creo que máximo 1.2 por ciento, evidentemente es un poco optimista.

Sin embargo lo que sí es claro es que desde el mes de septiembre hemos tenido indicadores muy, muy concretos de diferentes sectores productivos que empiezan a tener un desempeño mucho más favorable, sobre todo el sector exportados, es decir, la producción de manufactura.